

Troisièmement, en collaboration avec les provinces et de concert avec d'autres intéressés, le gouvernement entreprend un examen en profondeur du système de sécurité sociale du Canada. Dans le cadre de cet examen, des fonds ont été mis de côté pour des initiatives stratégiques prises conjointement par les deux paliers de gouvernement pour étudier les façons d'axer davantage les programmes canadiens de soutien du revenu sur les emplois. Le but ultime de ces réformes est de créer un système qui soit adapté aux réalités d'aujourd'hui, en multipliant les débouchés et les stimulants, tout en maintenant la sécurité du revenu pour ceux qui en ont besoin.

Dans le cadre de cette approche, le Groupe de travail sur le temps de travail et la répartition du travail a été créé. Sous la direction du ministre du Développement des ressources humaines, le groupe a pour tâche d'aider le gouvernement à définir les choix qui pourraient aider les Canadiens à établir un meilleur équilibre entre leurs responsabilités professionnelles et familiales, qui accroîtraient l'accès à l'emploi et élargiraient les possibilités d'éducation et de formation.

Prises dans leur ensemble, ces politiques stimulent la création d'emplois aujourd'hui et à long terme.